

L'OMS alerte sur l'expansion du virus du Zika en Amérique latine



Paris, 1er février, (RHC).- L'Organisation Mondiale de la Santé a fait savoir que des cas de Zika ont été dépistés dans 23 pays et territoires du continent américain. L'on prévoit que 4 millions de personnes pourraient être infectées d'ici en 2017.

L'OMS a convoqué une réunion urgente pour analyser la situation créée autour de ce virus. Elle l'a déclaré urgence de santé publique de portée internationale.

La présidente brésilienne Dilma Russeff, a conversé à ce sujet avec son homologue étasunien, Barack Obama. Elle a abordé la possibilité de mettre à point un vaccin contre cette maladie.

Ils ont décidé de la création d'un groupe de haut niveau entre les deux pays pour s'associer dans la production de vaccins et produits thérapeutiques.

Pour sa part, l'Institut National de la Santé de la Colombie, a annoncé que le nombre de personnes infectées dans ce pays s'élève d'ores et déjà à 20 300, chiffre qui la situe derrière le Brésil, où plus d'un million et de cas ont été enregistrés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/salud/82891-loms-alerte-sur-lexpansion-du-virus-du-zika-en-amerique-latine>



Radio Habana Cuba